



## ■ HOY, EN FILOLOGÍA **El embajador de Irlanda asiste a la presentación del número de la revista “ADE-Teatro” dedicado a la escena irlandesa**

L.G.

La Facultad de Filología aco-  
ge hoy a las 12:00 horas la pre-  
sentación del número 142 de  
la Revista ADE-Teatro, que  
cuenta con un bloque mono-  
gráfico dedicado al teatro ir-  
landés actual. Al acto asistirán  
Justin Harman, embajador de Irlanda en Es-  
paña, Vicente González, deca-  
no de la Facultad de Filología,  
Román Álvarez, profesor del  
Departamento de Filología  
Inglesa, Juan Antonio Hormigón, director de la Revista  
ADE-Teatro y secretario ge-  
neral de la Asociación de Di-  
rectores de Escena de España,  
y Denis Rafter, escritor, direc-  
tor de escena y coordinador  
del citado monográfico.

La Revista ADE-Teatro es  
una publicación periódica de  
carácter trimestral dedicada  
al análisis y la información  
de la actividad escénica. Reci-  
bió en 2003 la Medalla de Oro  
de la 13ª Trienal Internacio-  
nal de Libros y Periódicos de  
Teatro de Novi Sad (Serbia) y  
en 2004 el Premio Especial de  
la Unión de Actores.

Esta actividad está organi-  
zada por la Facultad de Filolo-  
gía de la Universidad de Salam-  
anca en colaboración con la  
Asociación de Directores de  
Escena de España y la Emba-  
jada de Irlanda.